

GARRUCHA

## Gitanos contra Guardia Civil, fiesta de goles por la convivencia

La asociación Kerr Cali organizó una actividad que llenó las gradas del campo municipal

G. RUIZ  
GARRUCHA

Desde que se puso en funcionamiento en Garrucha la asociación gitana Kerr Cali, su objetivo ha sido siempre la realización de actividades de diversa índole, sobre todo culturales, de convivencia e integración, por la que tanto luchan en esta localidad desde hace tiempo.

En esta ocasión una de las actividades que han llevado a cabo ha sido la organización de un interesante encuentro de fútbol celebrado recientemente en el Campo Municipal Emilio Moldenhauer en pro de la convivencia y buenas relaciones con los cuerpos de seguridad.

### La asociación gitana Kerr Cali apuesta por la cultura y la convivencia

Los equipos estaban formados, uno de ellos por miembros de la Guardia Civil del puesto de Garrucha, y el otro por miembros de etnia gitana del municipio, denominado Los Galgos.

### Gran ambiente

Un encuentro organizado por Luis Fernández, gran conocedor del fútbol de la localidad, que ha hecho de coordinador del evento y que ha logrado que se llene el graderío del campo como jamás se había visto hasta ahora en partidos de liga del equipo local.

Para que no faltase de nada, en esa fiesta de convivencia, se contó con un grupo de vedettes animadoras del equipo de Los Galgos que puso una bonita nota de colorido al encuentro.

Al comienzo del mismo se guardó un minuto de silencio por el fallecimiento reciente de un miembro de dicha etnia, Antonio Fernández Contreras.

El saque de honor tuvo como protagonista a uno de los gitanos históricos de la localidad y miembro de la famosa saga de los Birra, además de empresario de uno de



EN IMÁGENES

AMBIENTE  
DE FIESTA

En las instantáneas se pueden apreciar a las formaciones de los dos equipos: arriba, a la izquierda, de azul el de etnia gitana, Los Galgos, y abajo, de rojo, el formado por los miembros de la Guardia Civil del puesto de la localidad. Uno de los miembros de la saga de los Birra se encargó de realizar el saque de honor y las vedettes derrocharon alegría, colorido y arte sobre el césped. Tanto el alcalde, Juan Francisco Fernández, como la diputada provincial, María López, se encargaron de la entrega de trofeos para ambos equipos. Sobre estas líneas se puede observar el ambiente reinante en el campo con presencia de personas de todas las edades que animaron sin parar durante todo el partido.

los templos gastronómicos de la localidad.

Presidieron el encuentro el alcalde de Garrucha, Juan Francisco Fernández, y la diputada provincial y edil del consistorio, María López.

Fue una tarde con una agradable climatología en contraste con los días que se habían venido sucediendo últimamente con fuerte viento, tan característico en la zona, y tormenta eléctrica.

El ambiente en la grada era de auténtica fiesta y concordia animando constantemente a Los Galgos ya que la inmensa mayoría de los espectadores eran de etnia gitana, lo que constituyó todo un acontecimiento festivo para ellos.

### Triunfo para el equipo gitano

Lógicamente aunque el resultado era lo de menos esa tarde, el encuentro lo ganaron los gitanos por 2-1 en un partido en el que participaron una gran cantidad de jugadores con continuas entradas y salidas al campo de los mismos y en el que se podía observar una mez-

### Gitanos y Guardia Civil hicieron posible una jornada de fiesta en el estadio

cla de juventud y veteranía sobre el césped artificial del estadio.

El partido tuvo un primer tiempo en el que dominaron claramente los gitanos, es decir, Los Galgos, que llegaron a estrellar un penalti en uno de los postes. El segundo tiempo cambió el panorama y en esos cuarenta y cinco minutos dominaron la situación los miembros de la benemérita, aunque no lograron su empeño de empatar como mínimo.

Como colofón, tanto el alcalde como la diputada provincial procedieron a la entrega de trofeos con los que recordarán esta primera iniciativa de convivencia entre gitanos y guardias civiles, todo ello gracias a la labor que está realizando, desde su creación, la asociación gitana Kerr Cali.